





Kuasai Proyek Jaringan Listrik

REKANAN tetap Bupati Citra Duani, yaitu PT Raja Intan Elektrikal, memang menguasai Program Pengadaan Jaringan Listrik di Kabupaten Kayong

• Baca Halaman 7

Alex Sumarto

Hal 1 ■ kuasai proyek

Utara. Hampir di seluruh wilayah Kayong Utara, pemasangan jaringan listrik, dikuasai oleh PT Raja Intan Electrical, termasuk di Desa Betok Jaya.

Citra Duani telah meresmikan listrik desa di Desa Betok Jaya, Kecamatan Kepulauan Karimata, kemarin. Pembangunan listrik bekerja sama dengan pihak ketiga, yakni PT Raja Intan Elektrikal.

Hadirnya listrik di Desa Betok Jaya diharapkan dapat menyejahterakan kehidupan masyarakat di Kepulauan Karimata, yang umumnya berprofesi seba-

gai nelayan dan kesejahteraannya masih rendah.

Faktor penyebabnya, dikatakan Citra karena biaya operasional untuk melaut sangat mahal, seperti untuk harga es batu untuk pendingin ikan hasil tangkapan nelayan.

"Di sini harga es batu Rp6.000, di Sukadana Rp500, selisihnya jauh. Bagaimana mau sejahtera untuk bertahan dibutuhkan sehari-hari," katanya.

Hadirnya listrik di Desa Betok, membuat Citra optimis perekonomian masyarakat akan akan membaik. Citra juga menyarankan

menyarankan masyarakat memaksimalkan listrik desa tak hanya untuk penerangan tetapi juga untuk membuka usaha.

"Adanya listrik, rumah tangga bisa memproduksi es batu. Satu malam bisa 20 bungkus, dibuat dalam satu lemari pendingin, dengan begitu biaya es batu bisa kita pangkas untuk di bawa menangkap ikan," jelasnya.

Listrik di Desa Betok Jaya tersedia berkat kerja sama pihak ketiga, bersama pemerintah desa dan PLN. Citra mengungkapkan, tiga bulan setelah dilantik, ia sering berdiskusi

dengan Kepala Desa Betok Jaya, Hasanudin dan tokoh masyarakat, Arkan terkait kondisi kelistrikan di desa tersebut.

Hasil diskusi disimpulkan untuk penyediaan listrik dipercayakan kepada pihak swasta atau pihak ketiga.

"PT Raja Intan melalui Pak Alex selaku pihak ketiga tertarik membantu mewujudkan listrik desa yang sekarang diresmikan. Kebetulan juga Pak Alex sudah berpengalaman dan berhasil di beberapa tempat mewujudkan listrik desa," katanya. (teo/jee)